

# Tournée du directeur de Cabinet du président de la République Brice Laccruche Alihanga à Port-Gentil ce matin

Christian G. KOUIGA  
Port-Gentil/Gabon

**C'est finalement ce matin - son arrivée était initialement annoncée pour hier lundi dans le programme local rendu public -, que le directeur de Cabinet du chef de l'État va communier avec les populations de la capitale économique.**

**APRÈS** un petit entracte, le directeur de Cabinet du président de la République, Brice Laccruche Alihanga, reprend son bâton de pèlerin à travers le pays. Ce matin, il est attendu, avec sa délégation, dans la cité pétrolière (Port-Gentil), dans le cadre d'une "tournee republicaine" amorcée par la province du Haut-Ogooué. L'Ogooué-Maritime est donc la 4e étape après la Nyanga, le Moyen-Ogooué et le Woleu-Ntem. Depuis l'annonce de cette arrivée, les autorités politiques et administratives locales multiplient des réunions. Histoire de sensibiliser davantage les



Les leaders politiques de la province de l'Ogooué-Maritime ont tenu des réunions ensemble.

populations sur le bien-fondé de ce séjour d'un des plus proches, sinon le plus proche collaborateur du président de la République, et de faire en sorte que celui-ci soit des plus inoubliables. "Port-Gentil est une ville hospitalière. Ici, malgré nos différences, nous savons recevoir des hôtes de marque. Le directeur de Cabinet du président de la République sera reçu comme il se doit, avec les honneurs dus à

son rang car il est porteur d'un message du chef de l'État. La multiplication des réunions, c'est pour que les gens soient bien édifés. Notre message, livré à chaque réunion, passe donc pour une invite faite au rassemblement et à la cohésion pour que l'accueil soit triomphal", a déclaré le ministre Noël Mboumba, membre du Comité permanent du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), par ailleurs



Une vue de l'assistance lors d'une réunion pour préparer l'arrivée du DCPR.

responsable politique dans le quatrième arrondissement de Port-Gentil. Dans les autres circonscriptions, c'est aussi le branle-bas de combat. Notamment au troisième arrondissement où le maire Gabriel Tchango et le 2e vice-président de l'Assemblée nationale, Albert-Richard Royembo (par ailleurs secrétaire provincial du PDG) se démènent comme ils peuvent. Idem au 2e arrondissement

où, depuis plusieurs jours maintenant, le ministre Jean-Fidèle Otandault, également député de ladite circonscription administrative, multiplie lui aussi, des réunions avec les riverains et son état-major. Ici, tout est passé au peigne fin. Hier déjà, dernier jour des préparatifs, la tension était à son comble. Port-Gentil veut à tout prix s'adjuger la palme d'or de ville la plus accueillante, la plus hospi-

talière. " Nous sommes convaincus que le séjour du DCPR sera des meilleurs. Et c'est notre souhait que celui-ci soit marqué d'une encre indélébile à Port-Gentil", a confié le ministre Otandault. Dans cette effervescence, le premier arrondissement n'est pas en reste. Avec les siens, l'ancien ministre du pétrole, aujourd'hui député, Pascal Houagni Ambourou, à la tête de son association " Tendance Avenir " a aussi mis la main à la pâte. Tout est donc fin prêt. Le programme prévoit l'arrivée de l'illustre hôte ce matin avant 10 heures. Puis la réception des clés de la ville des mains de l'édile Gabriel Tchango. Suivront les visites des chantiers : École supérieure de commerce, Centre d'hémodialyse, route Port-Gentil-Omboué et bien d'autres projets initiés pour répondre aux préoccupations des populations locales.

## Vie des partis/Centre des libéraux réformateurs

### L'engagement et les défis de Nicole Assélé

IMM  
Libreville/Gabon

**DEPUIS** samedi dernier, Nicole Assélé, médecin militaire de formation, a été portée à la tête du directoire du Centre des libéraux réformateurs (CLR), à l'occasion du premier congrès extraordinaire de ce parti de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence. Des assises qui se sont tenues au gymnase sportif d'Oloumi, dans le cinquième arrondissement de Libreville. Elle intègre de ce fait, le cercle très restreint des femmes leaders de partis politiques dans notre pays. Devant les militants congressistes qui ont pris part à ce forum politique le week-end dernier, la promue n'a pas caché son émotion, surtout sa détermination à conduire le bateau CLR. "Je prends l'engagement solennel de consacrer toute mon énergie pour défendre les intérêts de mon parti. Dans les nouvelles charges qui m'incombent désormais en qualité de déléguée générale de cette formation politique,



Nicole Assélé dit être prête à relever les défis

je m'inscris en comptant sur chacun des Céléristes et tous, dans une dynamique d'innovation, de création et de concrétisation", a-t-elle confié. Dans cette perspective, elle reconnaît que le challenge est à la fois "palpitant et lourd de responsabilité". "J'accepte volontiers de relever le défi que je ne pourrais gagner qu'avec le concours de chacun des maillons du directoire et des militants du parti. Je tends donc la main à tous, pour mener ensemble la lutte pour l'avenir du Gabon que nous avons en partage", a dit l'ancienne ministre des Sports.



Les attentes des militants du CLR sont grandes

Les défis, il y en a une kyrielle qui attendent Nicole Assélé. Entre autres, la remobilisation des troupes sur la base des nouvelles dispositions des statuts adoptées ; redonner au parti un nouvel élan ; changer de système de militantisme pour changer la mentalité avec plus de culture, plus de démocratie ; renforcer le fondement idéologique et repréciser la ligne politique du CLR. Non sans oublier que ces derniers temps, la struc-

ture politique s'est fragilisée avec les démissions en cascade de certains cadres. Il s'agira donc pour la déléguée générale du directoire, de sortir le CLR des sentiers battus et de le relancer sur ses valeurs centristes. "Orientons ensemble nos actes vers le bien du Gabon et le bonheur du peuple gabonais", a-t-elle appelé dans son allocution de circonstance.

### Rectificatif

Dans notre publication d'hier lundi 16 septembre 2019, en page 2, dans l'article consacré au congrès extraordinaire du CLR, nous avons malencontreusement écrit que le président fondateur dudit parti, aujourd'hui président du Comité politique, était désormais "la deuxième personnalité du CLR". Il en n'est rien. Jean-Boniface demeure la première personnalité du Centre des libéraux réformateurs (CLR).

**Gabon Telecom**  
L'avenir vous appartient

**PLUS DE VOLUME ENCORE MOINS CHER !**

**LEADER EN GENEROSITE**

<b>nouveau</b>	<b>nouveau</b>	<b>nouveau</b>
<b>350 Mo</b>	<b>600 Mo</b>	<b>1 Go</b>
1000F/2jrs	1500F/3jrs	2000F/3jrs

TAPEZ \*222#

Découvrez les nouveaux forfaits 4G+ de Gabon Telecom et profitez pleinement de la vie avec le leader en générosité!

LE RÉSEAU DU HAUT DÉBIT